Алгоритм въезда иностранных студентов АГУ в Россию
До прибытия в Россию
ВНИМАНИЕ!!!
· Заезжать могут только граждане из списка стран, открытых для въезда иностранных обучающихся в Российскую Федерацию (Абхазии, Азербайджана, Армении, Белоруссии, Вьетнама, Греции, Египта, Индии, Казахстана, Катара, Киргизии, Кубы, Мальдивской Республики, Объединенных Арабских Эмиратов, Сейшельских островов, Сербии, Сингапура, Танзании, Турции, Финляндии, Швейцарии, Эфиопии, Южной Кореи, Южной Осетии, Японии). Список стан обновляется, следите за нашим сайтом.
· Просим осуществлять въезд только в соответствии с установленным порядком и условиями въезда иностранных граждан в РФ.

1. [bookmark: _GoBack]Не менее чем за 10 дней уведомить университет о дате въезда в РФ и о пункте пересечения границы (Предоставить контактному лицу – Кубовой Джанетте Аслановне, тел.: +7 (918) 224-39-81, email: jkubova99@mail.ru: дату въезда, номер рейса, маршрут следования)
2. Эту же информацию просим предоставить на ваш факультет 
3. Получить разрешение на въезд от администрации университета.
4. Не ранее чем за 3 календарных дня до прибытия в РФ сдать тест на COVID-19 методом ПЦР
5. При пересечении границы и до прибытия в университет иметь при себе справку на русском или английском языках об отрицательных результатах теста.

После прибытия в Россию
1. В течении 72 часов после въезда на территорию РФ сдать тест на COVID-19 методом ПЦР.
2. Соблюдайте режим изоляции до получения результатов теста.
3. В период режима изоляции проходить обучение в онлайн форме.
4. После получения результатов теста ПЦР сообщить в университет результаты исследования.
5. Студенты допускаются к учебному процессу только при наличии двух отрицательных результатов теста.
На территории кампуса 
1. Соблюдайте социальную дистанцию.
2. Обрабатывайте руки мылом и антисептиком.
3. Обрабатывайте поверхности, которых касаетесь.
4. Избегайте тактильных контактов с людьми.
5. Носите маску. Не забывайте обрабатывать или менять ее каждые 2-3 часа.

В случае проявления симптомов респираторной инфекции оставайтесь дома обратитесь за помощью по номеру «103» или «112» и сообщить об этом в университет.
· В сложных ситуациях обращаться в университет (отдел по работе с иностранными студентами Кубовой Джанетте Аслановне, тел.: +7 (918) 224-39-81, email: jkubova99@mail.ru)
· В студенческую поликлинику

Algorithm of ASU foreign students ' entry to Russia
Before arriving in Russia
ATTENTION!!!
• Only citizens from the list of countries open for foreign students to enter the Russian Federation (Abkhazia, Armenia, Azerbaijan, Belarus, Vietnam, Greece, Egypt, India, Kazakhstan, Qatar, Kyrgyzstan, Cuba, Maldives, the United Arab Emirates, Seychelles, Serbia, Singapore, Tanzania, Turkey, Finland, Switzerland, Ethiopia, South Korea, South Ossetia, Japan). The list of camps is updated, follow our website.
* We ask you to enter only in accordance with the established procedure and conditions for the entry of foreign citizens into the Russian Federation.

1. Notify the university of the date of entry into the Russian Federation and the border crossing point at least 10 days in advance (Provide the information about date of entry, flight number, route to the contact person- Kubova Janetta Aslanovna, phone: +7 (918) 224-39-81, email: jkubova99@mail.ru.
2. Provide the same information to your faculty
3. Get an entry permit from the university administration.
4. Not earlier than 3 calendar days before arrival in the Russian Federation, pass the test for COVID-19 by the method of (PCR)
5. When crossing the border and before arriving at the university, have a certificate in Russian or English about negative test results.

After arriving in Russia
1. Within 72 hours after entering the territory of the Russian Federation, pass a test for COVID-19 by PCR.
2. Observe the isolation mode until you receive the test results.
3. During the isolation period, keep studying online.
4. After receiving the results of the PCR test, report the results of the study to the university.
5. If there are two negative test results, students are allowed to participate classes

On campus
1. Keep a social distance.
2. Wash your hands with soap and antiseptic.
3. Treat the surfaces you touch.
4. Avoid contact with people.
5. Wear a mask. Do not forget to process or change it every 2-3 hours.

If you have symptoms of a COVID-19, stay at home and call "103" or "112" for help and report it to the university.

• In difficult situations, please contact the University (Department for work with foreign students):
Kubova Janetta Aslanovna
phone: +7 (918) 224-39-81
email: jkubova99@mail.ru
• To the university clinic
